



Así reaccionó el hijo de Jorge Álvarez Máynez al saber que será candidato: “¡Papá, no manches con la campaña!”

En un video difundido por MC, Luciano felicitó a su papá y pidió que le cuente cómo le está yendo



Este 10 de enero, el coordinador de la bancada de **Movimiento Ciudadano** (MC) en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, se registró en la sede del partido como **precandidato presidencial** en sustitución de su compadre **Samuel García** Sepúlveda, quien declinó a sus aspiraciones en diciembre del año pasado.

Sin embargo, la emoción por la precandidatura de Álvarez Máynez no fue nada comparada con la del **hijo del político**, quien en un **vídeo** enviado por Sarah, su mamá, **celebró que irá por la Presidencia de México** al tiempo que le dice que su foto ‘fosfo fosfo’ está bien padre. “**Papá, ¡no manches con la campaña! Quiero saber cómo te va a ir**, quiero saber, ¡por favor, por la vida de Dios!” le dice **Luciano** a su padre en el video difundido por el partido en sus redes sociales.

“Estás haciendo padrísimo la campaña, te felicito mucho (...) **No, no, no puede ser, no puede ser que tengas campaña**, ¡qué padre!”, dice el pequeño de seis años. quien de paso aprovecha para decirle que estuvo con Salomón (Chertorivski), precandidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y que ahora también ya es su amigo.